
 

 

 

 

 

「川下コミュニティセンター及び柏木コミュニティセンターの廃

止について」に寄せられた意見と検討結果 
 

 

 

【パブリックコメント実施期間】   令和２年 10月１日（木）から令和２年 10月 31日（土）まで 

 

【担当部局】    環境市民部広聴・市民生活課 

 

【意見提出者】     １人 

 

【意見件数】      １件 

 

【意見への対応】   採 用 ： 意見に基づき原案を修正するもの       ０件 

不採用 ： 意見を反映しないもの            １件 

記載済 ： 既に原案に盛り込まれているもの       ０件 

参 考 ： 原案に盛り込めないが今後参考とするもの   ０件 

その他 ： 意見として伺ったもの            ０件 

 

【意見の検討経過】 令和２年 11月 2日 当課及び関係部局において意見の検討及び検討結果（案）の作成 

          令和２年 11月 10日 関係部局に合議のうえ、市長決裁にて最終決定 
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「川下コミュニティセンター及び柏木コミュニティセンターの廃止について」に対する意見とその検討結果 

 

№ 意見の要旨 検討結果 検討内容 

１ 川下には 200人の住民がいます。 

住民は、コミセンを中心に半径約５００ｍ以内に住ん

でいて便利に使用してきました。 

川下八幡神社例大祭の渡御行列を何とか存続させよ

うとコミセンで練習や会議を開いてきたり、自治会・婦

人会・お年寄りも交流の場として大切に使ってきまし

た。 

ピリカビーチボランティアの昼食とか、ふるさと祭り

の準備の場や備品置き場に利用し、また史跡荘内藩ハマ

マシケ陣屋跡の勉強会や、興味のある方との交流にも使

ってきました。 

 今、使えなくてすべての活動が滞ってきています。こ

のような住民の活動を妨げないためにも、川下コミセン

廃止をやめていただきたい。 

不採用  川下コミュニティセンターは、これまで文化・スポーツ・レ

クリエーション活動など、様々な地域コミュニティ活動の拠点

として利用されてきました。 

 しかし、築後約 40 年が経過しており老朽化が進んでいたこ

とに加え、平成 30 年 9 月に発生した胆振東部地震の影響でさ

らに建物の劣化が進行し、安全に利用し続けることが難しい状

況にあることから、廃止するものとします。 

 なお、川下・柏木地区における新たなコミュニティ拠点とし

て、川下・柏木地区の統合集会施設を旧浜益スキー場敷地に建

設するほか、身近な拠点としてはまます保育園、ＪＡ北いしか

り浜益出張所会議室、柏木地区の空き店舗の３箇所を地域の皆

様にご利用いただけるよう、必要な準備を進めてまいります。 

 

 

 


